



Haupt - Nachrichten aus Peru

Liebe Freunde, Familie und Unterstützer!

Dezember 2025

Wir grüßen euch herzlich mit den neuesten „Haupt-Nachrichten“ - noch aus Curahuasi!

Großer Heimatdienst und große Neuigkeiten!

Mitte Dezember werden wir für unseren zweiten Heimatdienst nach Deutschland kommen und hoffen, viele von Euch persönlich zu treffen und Euch wieder bei Vorträgen in verschiedenen Gemeinden und Hauskreisen von unserer Arbeit und unserem Leben in Peru zu berichten. Da wir im März nochmal Nachwuchs erwarten, werden wir diesmal etwas länger in Deutschland bleiben, voraussichtlich bis Mitte April. Im Januar werden wir uns im Raum Karlsruhe bzw. Süddeutschland bewegen, im Februar im Raum Göttingen und im März dann (hoffentlich) noch Vorträge in Berlin halten können. Weitere Termine und Details werden wir nochmal in einer gesonderten Nachricht mitteilen, sobald alle Vorträge feststehen.

- 18.1.2026 Langensteinbach (Bibelheim Bethanien, 19 Uhr)
- 15.2.2026: Göttingen (Ev.-Freikirchl. Gemeinde)
- 22.2.2026: Herzberg (Ev.-Freikirchl. Gemeinde)
- 5.3.2026: Berlin (Ev. Kirchengemeinde Mariendorf-Ost)
- 12.3.2026: Berlin (Ev.-freik. Gemeinde B-Mariendorf, 20 Uhr)

Hoch die Hände – Schuljahresende

In Peru dauern die Schuljahre von März bis Weihnachten und die großen Sommerferien sind im Januar und Februar. Somit können die Kinder und ich (Christina) dieses Schuljahr noch gut abschließen und ich kann meine Klassen verabschieden, da ich nächstes Schuljahr aufgrund unseres Babys erst einmal nicht unterrichten werde. Stattdessen plane ich andere Projekte der Schule als Umwelt-Beauftragte zu unterstützen



Vorträge in verschiedenen Gemeinden in Deutschland



Benjamin stellt mit seiner Klasse ein Thema vor den anderen Schülern der Schule vor



und begleite weiterhin die Freiwilligen bei ihrem sozialen Jahr. Außerdem möchte ich bei der Organisation eines weiteren Kinder-Musicals von den KinderClubs von Diospi helfen.



*Christian mit dem
Physiotherapie-Team*

Orthopädie-Technik und Physiotherapie

Ich (Christian) bin dankbar, dass die Ausbildung von Alex zum Orthopädie-Techniker auch während unserer Abwesenheit weiterlaufen kann, da die Theorie virtuell stattfindet und die praktische Ausbildung freundlicherweise einen Monat von meinem ehemaligen Kollegen und Vorgänger, Daniel Müller, übernommen wird. In meinem Arbeitsfeld neu dazugekommen ist außerdem die Leitung der Physiotherapie des Hospitals, von der ich glücklicherweise die meisten Kolleginnen schon länger kenne.



*Ein geplantes Spielgerät für
den neuen Spielplatz*

CuraKids – Schritt für Schritt

Mit der Spielplatzrenovierung geht es weiter voran. Die ersten Kostenvoranschläge für die Spielgeräte sind eingetroffen. Wir konnten ein peruanisches Konto eröffnen, um Eure Spenden transferieren zu können. Und wir waren weiterhin in Gesprächen mit dem Bauingenieur der Stadt zur Bestandsaufnahme des Platzes. Zu unserer großen Freude möchte ein Helferteam aus einer Gemeinde in Deutschland voraussichtlich nächstes Jahr im Oktober für den Aufbau der Spielgeräte nach Peru kommen.



Wir danken Euch von Herzen für all Eure Unterstützung und Interesse und wünschen Euch ein gesegnetes und besinnliches Weihnachtsfest! Wir freuen uns schon, viele von Euch bald wieder persönlich treffen zu können!

Eure Familie Haupt

*Christian und Christina
mit Mia und Benjamin*

KONTAKT

Email: cchaupt@vdm.org
Christian: +51 964 140 023
Christina: +51 982 584 627

SPENDEN

VDM e.V. KD-Bank
DE 53 3506 0190 1011 8300 10
Vermerk: Familie Haupt AC546000

Bitte gebt Bescheid, wenn Ihr keine Informationen mehr erhalten möchtet.
Eine kurze Email (info@vdm.org) oder ein Anruf (04241/93220) genügen.

